

les Tupiniers du Vieux Lyon

LE PETIT TUPINIER N° 15 [octobre 2019]

La Terre est vernissée !

La 34ème édition des Tupiniers du Vieux-Lyon placée sous le signe de la gaité et de la générosité.

Les 14 et 15 septembre, 140 céramistes venus de tous horizons se sont de nouveau installés sur la Place St Jean.

Nous avons choisi cette année de vous inviter à découvrir ou redécouvrir et à célébrer joyeusement la vitalité d'une technique plusieurs fois millénaire : la Terre Vernissée. Pratiquée de manière traditionnelle ou plus contemporaine, elle nous emmène dans des univers de formes et de couleurs si particuliers à chaque céramiste.



La préparation du marché commence dès le vendredi matin. Toute l'équipe est alors présente pour marquer les emplacements réservés aux exposants et le fléchage de la circulation par exemple.

Puis, en fin de journée, l'installation des trois espaces dédiés dans la cour des lazarois peut commencer. C'est alors un joyeux ballet qui s'entame avec la livraison des pièces à exposer, l'installation de la palissade, la mise en place de l'espace de la carte blanche, l'organisation du banquet ou bien encore la préparation de l'espace vidéo et conférence. Chacun s'active avec la préoccupation de vous proposer un bel évènement.



Pour fêter la Terre Vernissée, les palissades réalisées par Marlène D'Angelo vous ont accueillis à l'entrée de la cour des Lazaristes.



L'espace du banquet laisse découvrir une grande diversité de réalisations possibles avec des pièces exceptionnelles tout autant que les pièces les plus simples pour le quotidien.

Carte blanche est donnée à Jean-Jacques Dubernard, Jérôme Galvin et Christine Zablocki qui nous emportent dans leur univers.



Les films et conférences permettent de découvrir différents parcours, le travail qui se cache derrière une pièce terminée, l'histoire de la céramique qui nous dit comment s'est tracé le chemin jusqu'à aujourd'hui.



Les exposants invités en lien avec l'évènement « La Terre Vernissée » étaient présents sur la cour, devant l'entrée de l'exposition.



François Fresnais



Héloïse Bariol



Jean-Nicolas Gérard



Corinne et Philippe Gauthier



Marie Delafosse

Un temps magnifique nous a accompagnés tout le week-end et les visiteurs furent encore très nombreux à venir rencontrer les potiers et céramistes heureux de partager leur passion avec le public.



Comme chaque année, merci à tous : exposants, public, bénévoles et partenaires sans qui cette belle manifestation ne pourrait avoir lieu.



Nous vous attendons de nouveau très nombreux pour une nouvelle édition

les 12 et 13 septembre 2020 !
